

昭和36年
7月号
【第57号】
発行所
狩太町役場
発行日
昭和36年7月1日発行

広報かりぶと

—野に山に親しもう—



『道立公園ニセコの遠望』

【写真 里村氏提供】

ちかごろは、レジャー時代といつて仕事の余暇をどう過すか、ということがよく話題になります。工場やオフィス、あるいは商店などで忙しい生活をつづける人々にとつて、野や山に遊ぶことは最も健康的なレジャーの利用法です。自然是あくせくと、つかれた心やからだを楽しみのうちにいやしてくれるからです。また一面、雪にとちこめられたちな冬の長い北海道の人には、これから気持よい季節に、できるだけ野外にてて太陽の恵みを十分うけるということ、たいせつなことです。人々が気軽に自然公園や温泉などでかけられるよう、ことしも七月二十一日から八月二十日までの一ヶ月間を「自然に親しむ運動」の期間として、いろいろな催しが行なわれます。また八月十一日、十二日の兩日は支笏湖で全国の若人が集つて、キャンプや登山を楽しむ国立公園大会が開かれます。

う ほ う か り ぶ と



「母への感謝」

十四日は第二日曜で母の日です。私の母は四十九才、父は五十四才で、二人とも年はずいぶんとつていてます。母を「まだ三十七、八くらいい見える」と、よその人はおつしやいます。そう言わると私もうれしくなりますが、母はとてもうれしそうです。

私の姉は、器用なのでなんでもできますが、私の方は、その点おとつていてるので、母に注意されてばかりおります。この間母は夕食に「サラダ」をつくつていました。私が行つてみると、それはとてもおいしそうでした。

母にたのんで、味見をさせてもらいました。

味見といつても、私の味見は他の人とちがい小皿、いっぱいの味見です。これには母もあきれてしまい、母さんの作つたのばかり食べて久美子が母さんにつくつて食べさせてくれるのはいつ

私はそう言われると、わざとおかわりをし、また注意されてしまします。でも私は母の注意をなんとも思つてはいません。いくら母に注意されても平気な顔でいる母は「こんなにかあさんがおこつてもなんともおもわないのか。」といつて笑つています。
私もおかしくなり、ふたり顔を見合させて、ふきだしてしまいます。

弟は、いい時には、いつもおとなしくしているのですが、たまたま、けんかをうりつけ、あばれまわるのでしばしば母にしかられます。そういうとき私が「もうけたたく」と言つてやると、弟は「かあさんのめんこ」と言いかえします。

また、姉といい合いをしたとき、原因が姉にあつても母が私をしかると「めんこ」と姉に言います。また、弟が悪い時、「私がしかられて」と姉に言います。また、弟が悪い時、「私がしかられて」と姉に言います。これではみんな母がいます。

十四日は、母の日。わたしの、かあさんは、とてもごとをいうかあさんです。わたしたちが六年生の時、ごとをいう「おかあさん」のことを、学校放送できました。心の中でもうちのかあさんについているなあと、わらかながらきいていました。わたしのが学校から帰つてくれたり、しかりつけるかあさん。あまりおこるので、仕事をいいつけられても返事をしないと、またおこられます。うちにもいたくなくなります。

ちよつと外へでいるとまた、「みえ子なでいる」という言葉が、なりをしてしまう。そんでばかりいる」という。そんでもないのにわたしは、かあさんには口をかえします。そうすると、かあさんは「おやに口をくんがない」という。

「うちのかあさん」



福井中学校一年

井中学校一年 ちのかあさん」
「出 口 みえ子

考えてみると、自分のわる
かつたこともたくさんあります。
そのうちでこそ私は
あさんも、むりなことを
いつている。

国語の時間先生が「かあ
さんとけんかをしたことがあります
ある人」ときいた。

わたしも手をあげた。
先生は「自分がわるかつた
と思つたことは、すなおにて
あやまりなさい」といつて
いた。わたしは、「このあつ
だい、かあさんとけんかをし
た時、先生のいつたことを
思いだした。いつそのこと
あやまろうかと思つた。
なんだか、いまからでは、
そなつかしいような気がして
いた。わたしは、あやまらなか
いことをいうか、あさんでも
一番すぎです。

十四日母の日は、こごと
をいわれないりつばな仕事
をし、こごとをいわないで

ことは？それはただ一つ私達四人の子供が、学校をでたあと社会にでても、ますますすぐと良い道を進んでくれるかどうかと言うことだと思います。私は母の期待しているところに、良い社会人にならなくてはいけないのです。もし私が母の言うことを聞かず悪の道をふんだりしたら、何もわからず生まれたばかりの赤ん坊の時から今までみなみならない苦労をして、私を育ててくれた母の苦しみは、どんなものでしよう。

私は、それを考えると、何事もよく考えて、物事を期勉するがうらぎつてはいけないとながらきつてはいけないとなづくづく思う。

私は、今日は母の日にあたつて「自分は、学校をでてからも良い道をふんで早く母を、幸福にしてあげる」といふことを約束したいと思ふ。母は、毎晩私が勉強をおこなって床につくまで眠いのをがまんして起きていてくれます。「本当に毎晩すまないな」と、つくづく思う。私はそのような時にいつも

いいづばい、さけびたいくら
私は本当なら母の日には
赤いカーネーションを送りま
す。でも母は喜んで
「恵子ありがとう」いそ
がしつのについたんだね。
といつて受け取つてくれま
す。そんな時、私のむねは
喜びでいつばいです。



「私 の 母」

げたらよいだろう。朝早くおきて、おでつだいでもしようか、それともなにか、おこづかいでかつてあげようかしら、いや、それよりもこれからなるべく、しんばいをかけないようによきよだいなかよく、心のやさしい人にならなければならない。やさしいわたしの母きょうもまた手をやすめないで、ぬいものをしている

は一人もいなくなつてしまひます。兄の子どもも「はあちやん／＼」と言つて夜の母のところで寝ずに、「はあちやんと寝る」と言つて母といつしよに寝ます。もちろん私も父より母の方が多いです。またお金の大きいそくや、買つてもらうのも母にちゆうもんしたるものの方が良いものが、どちらの方方が良いのが、とどきります。ことしは父母にな

のんで、弟と二人で畑をも
らいました。なににつかう
かはまだだれにも話してい
ません。私と弟のひみつに
しています。